



SVT Bike – Jahresbericht Saison 2025

Mit der 10. SVT MTB Saison konnten wir dieses Jahr ein kleines Jubiläum feiern. Nachdem wir die Wintermonate mit unserem zweiwöchentlichen Stammtisch in immer wechselnden Gaststätten gut überbrückt haben, sind wir bei Traumwetter im April gestartet. Wieder haben wir für jeden Monat wechselnde Guides gehabt.

Nachdem der April uns gute Hoffnungen auf das Wetter machte, kam es leider dann doch wieder wie in den Vorjahren. Einem gemischten Frühjahr folgte ein in großen Teilen verregneter Sommer mit vielen Tourenausfällen im Juli, August und September. Es war oftmals wie verhext, so oft war zum Mittwochabend punkt 18 Uhr Regen angesagt. So konnten wir nicht einmal unsere beliebte Abschlusstour „Seen, Sekt und Salzgebäck“ Ende September fahren. Es war grau, nass und kalt, irgendwie symptomatisch für das Wetter der abgelaufenen Saison, dabei war uns doch ein Höllensommer vorhergesagt.

Tagestouren fanden auch wieder statt, haben jedoch etwas unter Teilnehmermangel gelitten. Aber ausgerechnet an der verregneten August Tagestour von Guide Wolfgang von Bachzimmern ans Bombenloch Hattingen waren am meisten Teilnehmer dabei. Die weiteren Touren waren am Randen, am Schluchsee und bei Blumberg.

Pascal, Manuel und Walter sind beim Schwarzwald Bike Marathon in Furtwangen gestartet (natürlich komplett verregnet) und Pascal ist mit dem Rennrad die Sonntagsetappe beim Riderman in Bad Dürrheim gefahren und zum Glück nicht in den Massensturz verwickelt gewesen.

Das Highlight der 10. Saison war aber unser langes Bike Wochenende im Pfälzer Wald, organisiert von Wolfgang und Jörg. Ein extra Dank geht an beide. Wolfgang hat auch nachfolgenden Bericht übermittelt:

Anfang September war eine 10-köpfige Gruppe der SVT Mountainbiker für ein langes Wochenende in der Region Dahner Felsenland, Teil des Naturparks Pfälzerwald, einem wahren Mountainbikeparadies.

Auf 180.000 Hektar Fläche erstreckt sich dieses Biosphärenreservat und ist das größte zusammenhängende Waldgebiet Deutschlands. Ein endloses Blätterdach, sonnige Wiesentäler, verschlungene Naturtrails, ein schneller Wechsel von knackigen Anstiegen und anspruchsvollen Abfahrten - dazu eindrucksvolle Aussichten, zahlreiche sagenumwobene Burgruinen, mächtige rote Sandstein-Felsformationen und nicht zuletzt Einkehrmöglichkeiten in urigen Hütten machen den Pfälzerwald zu einem besonderen Ort für Mountainbiker.

Bei zwei Halbtags- und zwei Ganztags-Touren wurden ca. 140km und 3.500Hm erradelt. Durch die unmittelbare Nähe zur Grenze und zum Naturpark Nordvogesen führten die Touren einige Male auch auf französischen Boden.

Dank der hervorragenden Küche in unserem schönen Naturhotel Wegelnburg im idyllischen Flecken Nothweiler kamen die regionalen kulinarischen Genüsse wie Flammkuchen, Wildgerichte und Pfälzer Wein nicht zu kurz - denn wer stramm radelt muss bekanntlich auch reichlich und gut essen und genug trinken! Und aufgrund einer gegen Hotelier Andreas gewonnenen Wetter-Wette (ja, auch nass sind wir geworden) musste keiner dehydriert zu Bett gehen, denn so ein 3,2 Liter Glas

Weizenradler stecken die Biker natürlich locker weg (und bestellen, sehr zum Erstaunen von Andreas, gleich nochmal eins nach - Danke an den Spender!)

Mehr als 900km Trails umfasst das Streckennetz des Pfälzerwalds, viel Raum für weitere Besuche, vielleicht schon im kommenden Jahr... Euer Wolfgang.

Alle Bilder sind von diesem Bike Wochenende.

Vorschau: SVT-Bike Stammtisch 1 - 2 x im Monat während der Winterpause,
immer wechselnde Lokalitäten, auch auswärts !

(Absprache per WhatsApp)

Weihnachtsfeier voraussichtlich am Samstag, 06. oder 13.12.

Generell für 2025:

Touren immer mittwochs 18 Uhr (April-August), 17:30 Uhr im September.

Die Touren werden nach Plan gefahren und variieren in Länge und Schwierigkeit nach der vorhandenen Tageshelligkeit. Im Frühjahr und Herbst etwas kürzer und lässiger als in den Sommermonaten.

Samstagstouren nach Absprache (Info über WhatsApp und Email)

Tagestour: monatlich

Treffpunkt zu den Ausfahrten nach Plan ist der Stadionparkplatz an der Tuninger Straße (oberhalb des Kunstrasenspielfeldes).

Tourenvorschläge/Wünsche dürfen jederzeit angetragen werden.

UND IMMER GERNE: interessierte Bikerinnen und Biker sind jederzeit willkommen!

Die Teilnehmer in der Saison 2025 waren: Benjamin Scherlies, Joana Haralambidis, Marc Schlaich, Timo Schock, Manuel Dekorsy, Sabine Heinrich, Rainer Bast, Manfred Stutz, Wolfgang Tauss, Gerd Hauser, Uwe Schneider, Bernd Sulzmann, Heidi Rißler, Klaus Neipp, Pascal Deleye, Georg Scherer, Jörg Wintermantel